## 白山市立白峰小学校





## 校長室だより No.1

昨年度に引き続き、本校の校長を務めることになりました。このご縁に感謝しています。今年度 もよろしくお願いいたします。

白峰小学校 校長 北嶋 歩

## 晴れやかに新年度がスタート!!

4月8日に新入生1名を迎え、全校児童10名、教職員10名、合計20名 で白峰小学校の新年度がスタートしました。

今年は、新学期が始まり学校が賑やかになったと同時に桜が開花し始めました。美しい桜に応援されているかのように、子どもたちも私たち教職員も元気いっぱいに、そして、笑顔満開で毎日楽しく学校生活を送っています。

さて、私は、常々子どもたちに、「元気」「夢」「満足」そして新たに「安全」の4つをランドセルにつめてきてほしいとお話しています。(今年の入学式でも新入生に向けてお話ししました。)

毎朝家の人に元気よくあいさつし、そして、「今日も頑張るぞ」という「元気」をつめて笑顔いっぱいで登校してほしいということ、登校するときには、「今日

は○○を頑張るぞ」「○○ができるようになるといいな」など、学校でやりたいことや頑張りたいこと=「夢」をいっぱいランドセルにつめてきてほしいということ、そして、学校から帰るときには、「頑張ったら楽しかった」「できるようになって嬉しい」という「満足」な気持ちをランドセルにつめて家に持ち帰り、お家の人にたくさんお話をしてほしいということ、新たに加わった「安全」は、登下校時には、「安全」に行動し、自分の命も友達の命も大事にしてほしいということです。

私は、今年度も子どもたちが、「毎日喜んで登校し、満足して下校」できるような楽しい学校にしていきたいと考えています。「元気」「夢」「満足」「安全」を子どもたちが毎日しっかりランドセルにつめることができれば、元気いっぱい、笑顔いっぱいの活気あふれる楽しい学校になります。そのためにも、家庭と地域、そして学校があたたかく心をつないでいくことが何よりも大切だと思っています。ご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。

## ■ 10人いればなんでもできる









1年生の入学を全校みんなで心待ちにしていました。代表による歓迎の言葉と全校による合唱でお祝いしました。

春の外掃除で学校周辺の溝をきれいにしました。鍬やスコップ、一輪車を上手に使いこなしあっという間にきれいにできました。お見事!!おかげで運動場の枝拾いまでできました。



2年生も入学式の準備 と片付けを行いました。 「やりたい!」ととても 意欲的です。たくましく 頼もしい存在です。







広い学校の掃除もみんなで協力して行っています。 教室や長~い廊下も全て雑巾掛けをしています。みんなが一生懸命に掃除してくれるおかげで、学校中ピカピカです。ありがとう!